



Domingo, 26 de Enero de 2025
Aniversario de la Victoria del Cenepa

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡EL VERDADERO PODER CIUDADANO! 🇪🇨 → Con 21,998 llamadas en 2024, la línea 131 Plan Recompensas ha sido clave para consolidar operaciones exitosas, destacando el valor de la ciudadanía al colaborar en el combate contra el terrorismo, narcotráfico y tráfico ilícito de armas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Ejército Ecuatoriano: Listos para Enfrentar Cualquier Amenaza con Precisión y Valentía! 🇪🇨 Personal del Ejército Ecuatoriano lleva a cabo intensos entrenamientos enfocados en la toma de objetivos estratégicos, aplicando técnicas avanzadas y procedimientos especializados en combate urbano. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡FUERZAS ARMADAS: DEFENSORES INQUEBRANTABLES DE LA PAZ Y SOBERANÍA! 🇪🇨 → Esta semana, las Fuerzas Armadas han intensificado sus operaciones en el marco del Conflicto Armado Interno, enfrentando con determinación las amenazas que buscan desestabilizar la seguridad del Ecuador. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Bloque de Seguridad continúa demostrando su compromiso con la seguridad ciudadana a través de operaciones como "Tormenta 14". Esta operación en Durán evidencia el impacto positivo del trabajo coordinado entre las Fuerzas Armadas y Policía Nacional para combatir el crimen organizado. La incautación de armamento, equipos de comunicación, sustancias sujetas a fiscalización y la recuperación de vehículos robados... Ver más</p>

Seguridad y Defensa



La Guerra del Cenepa cumple 30 años y estos son los 8 datos claves del último conflicto armado de Ecuador. El Universo

Hace 30 años, las Fuerzas Armadas de Ecuador afrontaron el último conflicto armado internacional de la historia del país. Conocido como la Guerra del Cenepa, el resultado militar de este enfrentamiento hizo posible que Ecuador obligara al Perú a reconocer que había un tema pendiente en la delimitación de las fronteras. [Ver más](#)



Domingo, 26 de Enero de 2025
Aniversario de la Victoria del Cenepa

	<p>Alias «El chino», segundo al mando de Los Lobos, queda en libertad con medidas sustitutivas. La Hora</p> <p>Tras ser detenido el pasado viernes, 24 de enero, Carlos D., alias 'El Chino', segundo al mando de la organización delictiva 'Los Lobos', quedó en libertad. No se dictó prisión preventiva, sino solo la prohibición de salida del país y la presentación tres veces por semana ante la autoridad judicial. Ver más Nota Referente Primicias</p>
	<p>Colombia emite alerta en 7 departamentos, incluido uno fronterizo con Ecuador, por confrontación entre disidentes de las FARC. Primicias</p> <p>El documento advierte de riesgos para 45 municipios de los departamentos sureños de Putumayo (límite con la provincia de Sucumbíos, en Ecuador), Caquetá, Huila, Amazonas, Meta, Guaviare y Cauca. E incluso afirma que hay varias zonas donde "la fractura ya ha comenzado a evidenciarse en confrontación bélica y se requieren acciones de prevención urgente". Ver más</p>
	<p>Presuntos extorsionadores son detenidos en Ambato. La Hora</p> <p>Dos hombres fueron detenidos por el delito de extorsión en Ambato. Este hecho se dio el viernes 24 de enero de 2025 cuando la Policía Nacional del Ecuador, a través de la Dirección Nacional de Investigación de delitos contra la vida, muertes violentas, desapariciones, secuestros y extorsión (Dinased), ejecutó el operativo denominado 'Libertad 20' para aprehender a los implicados. Ver más</p>
	<p>Los Lobos y Los Choneros ascienden a Grupos Armados Organizados (GAO) en la pirámide criminal de Ecuador. El Universo</p> <p>El Centro de Inteligencia Estratégica sitúa como grupo transnacional a Los Tiguerones en una nueva categorización. Y siete bandas se mantienen como Grupo de Delincuencia Organizada. Analista considera un error dejar por fuera a decenas de grupos emergentes que despliegan mayor violencia. Ver más</p>
	<p>Asesinan a un alto oficial de la Comisión de Tránsito de Ecuador en una playa de Salinas. Primicias</p> <p>Un ataque armado se registró la noche de este 25 de enero en la playa de Chipipe, en Santa Elena. Dos personas fueron asesinadas, entre ellas el oficial de la CTE, Ronald Patricio Gancino Chávez. Ver más</p>



Domingo, 26 de Enero de 2025
Aniversario de la Victoria del Cenepa

	<p>Operativo dejó seis detenidos en Durán, uno de ellos es menor de edad. Primicias Varias unidades policiales participaron en el operativo 'Tormenta 14', que se desarrolló en el sector Finca Delia, uno de los más conflictivos de Durán. La intervención dejó como resultado a seis personas detenidas, una de ellas es menor de edad. Ver más</p>
	<p>Cuatro presuntos extorsionadores fueron detenidos en La Florida, noroeste de Guayaquil. Primicias Tres hombres y una mujer fueron detenidos como supuestos extorsionadores, tras un operativo de la Policía Nacional, realizado en el sector de la Florida, al noroeste de Guayaquil. Los cuatro sospechosos estaban a la espera de la audiencia de formulación de cargos. Ver más</p>
	<p>Sujetos vestidos como policías hirieron a un hombre para robarle su camión. Primicias Según el relato de la víctima, mientras conducía su camión Chevrolet modelo NKR2 de placas TAA-9081, tres sujetos vestidos de policías lo interceptaron simulando un control vehicular. Al detenerse, uno de los agresores le apuntó con un arma de fuego, obligándolo a bajar la ventana. Ver más</p>
	<p>Ecuador es el país ideal para los abogados del crimen. Expreso Metástasis, Purga, Plaga y Fachada son la evidencia más clara de que hay abogados que, por dinero, olvidaron defender la causa de la justicia. No solo ejercen prácticas desleales, sino que su trabajo llega al punto de sobornar, lavar activos y corromper el sistema. Ver más</p>
	<p>Quito: Operativos dejan seis detenidos por tráfico de drogas. Expreso Las labores de inteligencia, seguimientos y vigilancia las ejecutaron agentes de la Jefatura de Investigación Antidrogas en Quitumbe y Guamaní (sur), en Calderón y La Roldós (norte) y Pifo, así como en agencias de correos y couriers en Pifo y Tumbaco, al oriente de la ciudad. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas rescatan a dos crías de pumas, dos pecaríes y una llama durante un operativo en Loja. El Universo Personal de las Fuerzas Armadas detuvo a una persona por su vinculación al tráfico de fauna silvestre y contrabando en el sur de Ecuador. La intervención se realizó en la zona de Zapotillo, en la provincia de Loja, cerca de la frontera sur. En este operativo se detectó la presencia de dos crías de pumas, dos pecaríes y una llama. Ver más</p>



Domingo, 26 de Enero de 2025
Aniversario de la Victoria del Cenepa

	<p>Ecuador - Colombia: Las sombras de las FARC en Napo. El Extra</p> <p>Juan habla con temor. La situación de inseguridad que vive con sus vecinos en Chonta Punta, parroquia ubicada en Napo, parecía lejana, pero se reveló violentamente debido a un sicariato en Tena, capital de esa provincia, ocurrido el 18 de enero de este 2025 a manos de asesinos pertenecientes al grupo narco-colombiano Comandos de Frontera. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Al conmemorar el XXX Aniversario de la Gesta del Alto Cenepa, las Fuerzas Armadas del Ecuador exaltan con fervor, orgullo y profundo respeto a los héroes que, con valentía y determinación, defendieron la soberanía y la integridad territorial de nuestra nación.</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>Soldados de la Brigada de Selva N.º 19 Napo ejecutaron una operación militar en apoyo a otras instituciones del Estado, en el sector de Domingo Playa para controlar una actividad de extracción ilegal de minerales, donde se obtuvo como resultado: -2 excavadoras inhabilitadas. -2 clasificadoras tipo Z inhabilitadas. -300 galones de combustibles líquidos derivados de hidrocarburos. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Casos de dengue en Ecuador se duplicaron en 2024 y las muertes triplicaron a las de Covid-19. Primicias</p> <p>El año pasado, la inversión en tareas de fumigación o abatización se ubicó en USD 447.982; para campañas de educación comunitaria o investigación de vectores el Ministerio de Salud Pública no asignó recursos. Ver más</p>
	<p>Pabel Muñoz, Aquiles Álvarez, Paola Pabón y Marcela Aguiñaga están invitados al almuerzo con Edmundo González en Carondelet. La Hora</p> <p>Entre los invitados están los alcaldes de Quito y Guayaquil y las prefectas de Pichincha y Guayas, todos son de la Revolución Ciudadana que es un partido que no reconoce a Nicolás Maduro como dictador. Aquiles Álvarez, Pabel Muñoz y Marcela Aguiñaga ya han declinado la invitación. Ver más</p>
	<p>Ecuador recibirá USD 251 millones por las primeras exportaciones de petróleo de 2025. Primicias</p> <p>La empresa pública Petroecuador exportará un total de 3,9 millones de barriles de petróleo en febrero de 2024, lo que representan ingresos aproximados para el país por USD 251 millones, informó la estatal petrolera el 24 de enero de 2024, en un comunicado. Ver más</p>



Domingo, 26 de Enero de 2025
Aniversario de la Victoria del Cenepa

Opinión

	<p>Después del atril. Fabián Cueva Jiménez. La Hora Se incluyó y habló sobre: seguridad y prevención del crimen, eficiencia del Estado y servicios públicos, crecimiento económico y generación de empleo, depuración de la administración de justicia, garantía para la provisión de servicios públicos, todos problemas sociales vigentes. Ver más</p>
	<p>Todo es para ayer. César Ulloa. La Hora Este es el país de las emergencias, pero sin los cambios efectivos que las resuelvan. Las decisiones más importantes se quedan en las manos de los políticos y lo poco bueno que hay se encuentra en la sociedad civil. Por eso, ni los políticos se presentan como lo que son. Ver más</p>
	<p>Campaña electoral e ideología de género. Alfonso Espín Mosquera. La Hora Los niños y adolescentes deben tener la protección del Estado, de sus padres y de la sociedad entera y, definitivamente esta ola que ha traído la moda de los últimos tiempos no debe comprender para ellos, sino para los mayores de edad que en uso de sus raciocinio y definición fisiológica y psicológica estén en capacidad de decidir sobre sus preferencias sexuales. Ver más</p>
	<p>La bronca en el Catatumbo: Petro contra Maduro. Jorge Ortiz. Primicias Guerrilleros del ELN y de las FARC están enfrentándose duramente en la frontera entre Colombia y Venezuela. Y el conflicto ya se trasladó a los gobiernos de los dos países. Ver más</p>
	<p>Gánsteres con título. Editorial. Expreso Uno de los síntomas que revelan cuánto han crecido las mafias, sobre todo las vinculadas con el narcotráfico, es la existencia de una nueva categoría de abogados que defienden a traficantes y criminales vinculados a ese delito. En Ecuador siempre existieron los abogados que defendían a corruptos y a delincuentes de cuello blanco, y por ello ganaban importantes sumas de dinero. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Hechos violentos registrados en las últimas horas en Manabí y Guayas. En Babahoyo operativos militar y policial detuvo personas que incumplieron el toque de queda. Ecuavisa. 25-enero-2025</p>
---	---